

- 重い話を明るく軽やかな口調でいじめについて考える機会をいただきました。講演会という長い時間の座学が多い中、一部の子ども時代のお話から、二部の健康に冬を過ごすための栄養講座・水分補給の話、最後の落語まで幅広い内容で終始興味深く聞かせていただきました。
- 感動＆面白かったし良かったです。栄養のことよくわかりました。メモたくさんしました。初めて落語を聞きました。ものすごく、こんなに面白いものだと思感しました。子どもたちにも落語を聞かせてあげたいと思いました。
- ご自身の辛い経験談をお話しして下さったこと、いじめられた側のお気持ちがとても伝わってきました。「いじめることはいじめることであること」する側は気づいていないかもしれないが、される側は大きく傷つけられることがあるとぼんぼ娘さんのお話は考えさせられました。落語、元気をいただきました。ありがとうございました
- 大変引き込まれる講演でした。話の内容もとてもわかりやすく、わからないと質問しなければならないことがないほど、ずっと心に入り込みました。ご自身の体験を話されることはつらい事だと察しました。しかしこれを自分たちが子どもに伝えることが大切だと感じました。
- テンポよく明るく話をされているので、辛くすさまじい体験がとても身近にス〜っと心の中に入ってきました。話術のすばらしさに引き込まれました。「いじり」=「いじめ」、息子にあてはまっていたので気をつけてあげたいと思いました。ありがとうございました。
- ぼんぼ娘さんのお話を聞いていろいろ考えさせられました。いじめる側、いじめられる側の認識の違い、感じ方の違いが恐ろしいと思いました。いじめる側の軽い言動がどれだけ相手を傷つけるのか、いじめる側にはわからないのでしょうか？子どもたちに関わる私たちは、もっと自他の言葉・行動に敏感になり、楽しい毎日が過ごせるようにしていきたいと思います。今日の機会を与えてくださったことに感謝いたします。
- ぼんぼ娘さんのいじめの体験を聞いて胸があつくなりました。娘が小学校低学年の頃、いじめにあっていました。私の場合は先生に相談し解決することができたので良かったです。辛いことがあったとは思えない程、今は元気な口調でお笑いの仕事をしているぼんぼ娘さんは、とても素敵に見えました。これからも経験談を全国に広めていただき、いじめに悩んでいる人を助けていただきたいと思います。子ども達に聞かせてあげたいです。
- 壮絶な出来事につらい気持ちになりましたが、もしかしたら数十年前の自分の子ども時代にも同様にいたのかもしれないと思いました。でも、たくさん笑って楽しい気持ちになりましたよ。ぼんぼ娘さん、生きていてくれてよかった！若者の自殺率が高いこの国で、親として、大人として何ができるのか毎日考えています。ありがとうございました。
- 今日は貴重な体験談をありがとうございました。とてもうなずけるお話でした。中2男子支援級に通っている子の母です。2学期開け、まさに「行きたくない」があり体に異変がでて大変な時、今回のちらしを見て「笑いたい」という自分がいて、気分転換と参考の両面でとてもありがたいです。「いじめられる自分も悪い」その話をついこの間もしてしまいました。個性が強いのでどうしても目立つ所があるので、自分を守ることも覚えようと話しました。今回のお話を聞いて、本人にそった休ませることが大事な事がわかりました。また来てください。笑わせてください。とても元気になります。笑うってとても大切ですね。